

Reseñas breves

Travesía del Montseny al Figaró

Empezamos la travesía desde este pueblo pequeño y blanco, siguiendo la carretera en construcción que va hasta el Brull; a los 60 minutos de marchar por ella en el puente de la Llavina tomamos un atajo; después de 30 minutos de subida por entre malezas, llegamos a La Ginesta en donde se vuelve a encontrar la carretera, siguiendo por ella hasta Coll-Formic (1200m.)

Desde Coll-Formic tomamos a la izquierda un camino carretero que nos condujo al Pla de la Calma desde el cual se veía un bello paisaje de las dos grandes formaciones montañosas que forman el alto Montseny: la de Les Agudes, Turó de L'Home y el Matagalls. Continuando el mismo camino llegamos al Pla de La Llacuna a las 15 h. donde a la sombra de los pinos de «Cal Agustí» preparamos la comida.

Son las 4'30 de la tarde cuando reanudamos la marcha subiendo a Tagamanent; después de contemplar las ruinas de la Ermita y el panorama, empezamos el descenso por el camino carretero de «Can Coll», llegando a Figaró a las 18 h.

JUAN BERTRAN

Una interesante escalada al Nevado del Ruiz (Colombia)

Hemos recibido noticias de las lejanas tierras de Colombia, de que, durante los días de Semana Santa del año en curso, elementos de la juventud catalana residentes en aquel país, efectuaron una ascensión al Nevado Ruiz (5 400 mts. de altura sobre el nivel del mar) en cuya ascensión tomó parte activa el que fué antiguo socio de nuestra Agrupación, Salvador Joseph Oliveras, que junto con otros elementos pertenecientes a la Agrupación Juvenil Iberoamericana, lo llevaron a cabo con gran éxito, después de grandes esfuerzos, debido a la gran altura.

La escalada la efectuaron por la vertiente sureste hasta el cráter, cosa que no se había realizado hasta la fecha, empleando para llevarla a cabo el tiempo récord de cinco horas.

Nuestra felicitación sincera a Salvador Joseph y a sus compañeros por esta gran prueba montañera.

A. S.

Sección de Tiro con Arco

Ha sido precisamente a través de nuestra Agrupación, que se ha dado a conocer en esta ciudad el noble y elegante deporte de Tiro con Arco. Fué el